

Verendrye, François céda à celle-ci tous ses droits à la succession de son frère, "à la charge pour la dite dame de le nourrir et entretenir, et en cas d'incompatibilité d'humeur, de lui payer quatre cens cinquante livres de rente viagère".

François décéda, à l'Hôtel-Dieu de Montréal, le 31 juillet 1794, âgé de 82 ans (21).

Il ne s'était pas marié, et avec lui s'éteignit le nom de la Verendrye.

Quant à la veuve de Louis-Joseph, elle vécut jusqu'en 1725. Voici son acte de sépulture :

"Le six mars, mil huit cent vingt-cinq, je, prêtre soussigné, ai inhumé Dame Louise Antoine Mezière de l'Epervanche, décédée le trois du courant, âgée de quatre vingt huit ans, veuve de Joseph Gauthier de Laverendry, écuyer, de cette paroisse. Témoins, Louis Bayard et Joseph Giroux, qui n'ont su signer.—F. X. DUROCHER, ptre.

L'abbé IVANHOE CARON

---

(21) Registres des baptêmes, mariages et sépultures de la paroisse de Montréal, pour l'année 1794.

## VINGT-CINQ ANS

### A M PIERRE-GEORGES ROY

Depuis un quart de siècle, inlassable chercheur,  
Vous explorez le champ fécond de notre histoire  
D'où vous faites surgir, tout rayonnants de gloire,  
Des noms que notre race acclame avec bonheur.

Que de nobles exploits connus seuls du Seigneur,  
Vous avez exhumés de l'ombre d'un grimoire,  
Témoignant que dans la défaite ou la victoire,  
Les Canadiens français s'inspirent de l'honneur !

Les bouquins vermoulus et les vieilles archives,  
Si souvent dédaignés par les âmes naïves,  
Sont la source idéale où puise votre esprit.

C'est le dépôt sacré des titres de noblesse  
De nos vaillants aïeux, dont vous êtes sans cesse  
L'avocat le plus fier et le plus érudit.

J.-B. CAOUCETTE

450 (12)  
90 \* 37.50 par mois  
60